

## 近況報告・メッセージ⑦



→素振りは毎日しています。！

→課題終わりました！休校明けテストの勉強はまだ出来てないです、、、

早めに始めます！笑

最近は部活の夢をよく見ます、あと、学校の廊下の夢とか、、、先生方もよく出てきますよ！笑  
早く学校行きたいです

そして、最近ショックだったのが、、吹奏楽コンクールがなくなったことです◎

今まで頑張ってきたので悔しいです泣

このまま文化祭、体育祭、修学旅行などないかも、、、と後ろ向きに考えてしまいがちですが、  
前向きに頑張ります。こんな今だからこそ、前向きに頑張ろ！！！

添付した写真は縄跳びがてら息抜きに作った Polaris です♥・

次の日にはバラバラになってました笑

→先生達、お元気ですか？私は元気なのですが最近あまり眠れず困っています。

→映画を観たりしています。特に面白かったのは、トムクルーズ主演のトップガンという映画です。

毎朝のランニングは、続いています。

## 質問コーナー

Q ホームページに掲載されているポラリス動画、校内探検、社会の補助教材この3つの動画を開くと動画が見れないという意見が生徒たちの中で出ています。数十人見れていないのに対し数人が見えているという人もいます。原因不明ですがどうしたらいいでしょうか。先生たちが一生懸命作ってくれたものなのでみんなも見たいと期待してますのでお願いします。

七中のホームページで社会の動画を見ることが出来ません。(iPhone のですが)機種の問題でしょうか？

→セキュリティーが厳しい機種では見れないことがあるらしいです。今日 youtube にあげたのでそれを見てください。それでも見れない場合は DVD を貸し出します。連絡してくださいね！

いよいよ登校日での教育活動が再開します。無理する必要はありませんが、18日みんなと逢えることを楽しみにしています。休業中の課題は休業中に済ませてしまいたいので、  
出来るだけ頑張ってみて、できた分を5月中に提出できるようにしてください  
すこしづつ学校再開に向けて動き出しています。

暑くなってきたけれど熱中症にも気を付けて体調管理をしっかりと！元気で！

